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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

La scabbia è vicina al Ticino; come ci stiamo organ izzando? 
 
 
La scabbia potrebbe diventare un problema nei centri dove sono stipati gli asilanti. Non sono io a 
dirlo, ma il medico cantonale Giorgio Merlani sul portale di Ticinonews. 
Nella vicina Italia e non lontano dalla nostra frontiera, si stanno verificando casi di scabbia tra gli 
immigrati in cerca d’asilo. 
Se da una parte, come dice sempre il medico cantonale, la scabbia non è una malattia grave, 
dall’altra, penso sia necessario prendere i dovuti provvedimenti di prevenzione affinché questa 
malattia non si possa estendere pure in Ticino e nel resto della Svizzera. 
 
Dopo questa breve premessa, chiedo al Consiglio di Stato quanto segue: 

1. In Ticino come ci si sta muovendo per contrastare la scabbia nei centri per richiedenti d’asilo? 

2. Sono aumentati i controlli sanitari alle frontiere? Se sì, come? 

3. Ci sono già stati dei casi di scabbia in Ticino? Se sì, quanti e dove? 
 
 
Massimiliano Robbiani 
 


